

Entrega el Gobernador las nuevas instalaciones del mercado El Tepe

Autor: Coordinación de Comunicación Social

🕒 miércoles, 30 de enero de 2019

Con una inversión conjunta entre estado y municipio por más de 100 millones de pesos, el gobernador de Querétaro, Francisco Domínguez Servién entregó las nuevas instalaciones del mercado Benito Juárez “El Tepe”, con el cual se reactiva la economía de las familias queretanas dedicadas al comercio en la zona.

Tras los incidentes sufridos el pasado 10 de agosto del 2018, la actual administración estatal en coordinación con el municipio de Querétaro dieron respuesta a los afectados mediante la reconstrucción del mercado, mismo que hoy en día cuenta en su planta baja con explanada de acceso cubierta (tianguis), 121 locales comerciales (locales de alimentos, vestimenta, bisutería y productos varios), sanitarios, oficina de administración, capilla, escaleras, rampa de acceso a planta alta, andén de carga y descarga de mercancía, contenedor de basura, medidores para CEA y CEF; mientras que en la planta alta se encuentran 53 locales de comida preparada, sanitarios y salón de usos múltiples.

En este marco, el mandatario estatal reconoció la voluntad de cooperación de los habitantes y locatarios, quienes mostraron una participación activa durante el proceso de obra, la cual tuvo una duración de poco más de 4 meses.

“Tras ese suscitado incendio, donde vine como autoridad, como gobernador y como ciudadano (...), y a pesar de los locatarios afectados, nos empezamos a poner de acuerdo allá en su salón de usos múltiples a platicar que es lo que hacíamos de forma integral hasta recuperar el rumbo de este mercado emblemático para todos los queretanos”, dijo.

Como acciones primarias, a través de la Secretaría de Desarrollo Sustentable (SEDESU) se implementó el Programa de Apoyo a Sectores Económicos (PASE), con el objetivo de asegurar el bienestar de los comerciantes.

“En donde les entregamos hasta el día de hoy 21 millones de pesos del programa que le denominamos PASE, por medio de la Unión de Locatarios y Comerciantes del Mercado “Benito Juárez” (...), y entre todos, porque el dinero es de todas y todos los queretanos les dábamos mes con mes para que pudieran sacar adelante a sus familias”, comentó.

Asimismo, Domínguez Servién explicó que también se puso en marcha un apoyo extra por medio del programa PUEDES, una bolsa de 1.5 millones de pesos con créditos a tasa cero, hasta por un monto de 70 mil pesos; informó que al día de hoy han calificado para este apoyo 6 solicitudes de crédito por 370 mil pesos.

El jefe del Poder Ejecutivo señaló que el nuevo mercado “El Tepe” cuenta con una infraestructura innovadora, segura y adecuada a las necesidades tanto de los locatarios como de los clientes, a fin de coadyuvar en un mejor servicio.

Las obras fueron ejecutadas por la Secretaría de Desarrollo Urbano y Obras Públicas, con una inversión de 84 millones de pesos de recursos municipales.

Por otro lado, el gobernador indicó que la Comisión Estatal de Infraestructura (CEI), realizó acciones de mejoramiento vial en calles ubicadas en la misma zona del mercado, favoreciendo la imagen urbana y la accesibilidad.

“Hoy tenemos totalmente un mercado mejor integrado (...), nos pusimos a trabajar, llevamos 6 obras de mejoramiento con una inversión también extra de 28.8 millones de pesos en diversas calles como la colonia Linda Vista, San Roque, Alcanfores, El Cerrito y el Barrio de la Trinidad”, afirmó.

En su intervención, la secretaria de Desarrollo Urbano y Obras Públicas, Romy Rojas Garrido agregó que durante el proceso de trabajo, la sinergia que se generó entre los involucrados dio como resultado una obra de calidad.

“Aprendimos a trabajar verdaderamente en equipo, sociedad civil, gobierno municipal y gobierno estatal; nos unimos con un solo objetivo en mente restituir el barrio de El Tepetate y a sus comerciantes, con un nuevo y mejor mercado”

El presidente municipal de Querétaro, Luis Bernardo Nava Guerrero dijo que las labores realizadas en el municipio son un reflejo del compromiso que se tiene con la ciudadanía, por lo cual se seguirá trabajando en favor de las y los queretanos.

Por su parte, el secretario general de la Unión de Locatarios y Comerciantes del Mercado Benito Juárez “El Tepe”, Alberto López Soto agradeció el apoyo recibido por parte de los distintos órdenes de gobierno, quienes –dijo- refrendaron su palabra ante los comerciantes de la zona.

En el evento estuvieron presentes los miembros del Gabinete Legal del Gobierno del Estado, autoridades municipales, locatarios y público en general.